

## KURATOR GALERI FOTO JURNALISTIK ANTARA BICARAKAN PAMERAN TRIDAYA



Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA) & ANTARA Foto memersempahkan Pameran Fotografi Jurnalistik bertajuk TRIDAYA yang akan berlangsung di Kawasan Tiongkok Kecil, Lasem, Rembang, Jawa Tengah pada 25 November 2021 - 5 Desember 2021. Pameran Fotografi Jurnalistik tersebut merupakan hasil kolaborasi Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA) & ANTARA Foto bersama Yayasan Lasem Heritage dan Pewarta

Foto Indonesia (PFI) Semarang. Menjelang Pameran Fotografi Jurnalistik TRIDAYA, ANTARA Foto mengadakan gelar wicara media sosial "ANTARAFOTO Ngobrol Bareng: Jelang Pameran Fotografi Jurnalistik TRIDAYA" bersama Kurator Pameran Ismar Patrizki melalui Instagram Live @antarafotocom pada Rabu (24/11).

Melalui gelar wicara tersebut, Ismar menjelaskan salah satu alasan dipilihnya daerah Lasem sebagai lokasi pelaksanaan Pameran Fotografi Jurnalistik TRIDAYA adalah untuk mendukung agar daerah Lasem dapat segera ditetapkan sebagai kawasan Cagar Budaya.

Ismar menambahkan bahwa pelaksanaan Pameran Fotografi Jurnalistik TRIDAYA tidak hanya dilaksanakan pada satu lokasi, namun tiga lokasi secara langsung.

“Sesuai judulnya, TRIDAYA, jadi kita menggunakan tiga tempat untuk pameran. Satu di Museum Nyah Lasem, kemudian di Rumah Karangturi 20 dan Rumah Merah Heritage,” ungkap Ismar.

Ketika disinggung mengenai konsep pameran, Ismar sedikit membocorkan bahwa ketiga lokasi pameran tersebut akan menampilkan tiga tema dan tiga konsep yang berbeda.

“Satu tentang Indonesia, satu tentang Jawa Tengah dan satu tentang Lasem. Dan itu juga dengan tiga konsep penyajian yang berbeda, yaitu indoor, semi-indoor, dan outdoor,” sambung Ismar.

Tidak hanya secara langsung, Pameran Fotografi Jurnalistik TRIDAYA juga dapat disaksikan secara virtual melalui situs yang akan disediakan oleh pihak penyelenggara.

“Pameran akan dilaksanakan sampai tanggal 5 Desember, namun tidak menutup kemungkinan pameran tersebut diperpanjang karena sudah ada permintaan,” pungkas Ismar.

(Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)